
星报讯（记者 祝亮） 合肥

市政协第十二届委员会第五次会

议将于今日上午开幕。700多位

政协委员将为合肥市加快推进区

域性特大城市建设积极参政议

政、建言献策。

根据会议议程草案，此次大

会将听取和审议合肥市政协第十

二届委员会常务委员会工作报

告；听取和审议合肥市政协第十

二届委员会常务委员会关于四次

会议以来提案工作情况报告；听

取和讨论合肥市人民政府工作报

告；讨论合肥市2011年国民经济

和社会发展计划执行情况及2012

年计划草案的报告以及审议合肥

市政协第十二届委员会第五次会

议提案审查情况报告等。十二届

四次会议以来，合肥政协委员和

各参加单位共提交提案443件，

立案440件，目前已全部办复。

星报讯（记者 沈娟娟） “各

个学校的体育场是不是能尝试着

在晚间或者周末对市民免费开放

呢？丰富人民群众的文化生活。”

省委常委、合肥市委书记吴存荣

昨日倡导，一些公共文化基础设

施可以“效仿”社区活动中心，满

足人民群众的需求。

让人冲着合肥文化来旅游

“要看自然风光，到黄山去，

来合肥旅游的人我们要让他们冲

着文化来。”在吴存荣看来，渡江

战役纪念馆、博物馆、合肥大剧

院等文化体育设施都极具文化底

蕴，这些未来或许都能打造成合

肥的一张张旅游名片。

迁至合肥1912街区的古戏楼

吸引了不少市民的目光。据相关

人士介绍，戏楼是请专家修葺的，

屋顶上的砖都是一片一片编号，

再从古徽州运过来，这些都是合

肥文化建设的缩影。

社区文化不要“自娱自乐”

《合肥市“十二五”文化发展

规划纲要》提出，合肥文化产业

增加值将达到 560～700 亿元，

占全市 GDP 的 8～10%。用吴存

荣的话说，一个城市光有高楼

大厦却没有文化，那这个城市

就没有活力。

“社区文化活动发展得比想

象中要好，不过不仅是自娱自乐，

而是要通过文化的表现形式来影

响广大市民，发展城市的社区文

化，提高整个合肥市的文化水平

和文化事业。”吴存荣说道。

各县区每年要建些影剧院

吴存荣也对县区的负责人提

出要求：县区每年都要建一些影

剧院，丰富人民群众的生活，多一

些公益性的公共文化基础设施。

相关负责人告诉记者，目前

合肥文化企业数量不少，但龙头

文化企业不多，文化产业总量不

大，“特别是顶天立地的航母级的

文化企业，最好还能再多些。”

记者从合肥市相关部门获

悉，未来合肥将培育大企业、引进

大项目、建设大基地、推动多种所

有制文化企业竞相发展，打造经

济增长的新亮点。

有高楼没文化，这个城市没活力
吴存荣：群众文化需求是发展文化的方向和重点

星报讯（记 者 沈 娟 娟）

建 设 县 区 工 业 园 区 从 哪“ 找

钱”？答案是银行信贷，但今后

这种单一的融资渠道将会被打

破。昨日，记者从合肥市政府

新闻办获悉，合肥桃花工业园

经济发展有限公司获国家发改

委核准发行 8 亿元债券，这是

我省第一支县区平台上发行的

企业债券，也是合肥县区工业

园区单次融资规模最大的一笔

资金。

本期债券期限 7 年，筹集

资金 8 亿元，本期债券发行采

用抵押担保方式和固定利率形

式，单利按年计息，逾期不另计

息。“此次获批的 8 亿元公司债

券，将有效缓解园区基础设施

建设投入不足的问题。”合肥市

发改委总工程师拱艳表示。

据悉，所筹资金将主要用

于肥西县桃花工业园拓展区路

网二期工程、肥西县桃花工业

园污水处理工程、肥西县桃花

工业园（派河工业走廊）水环境

治理工程和肥西县桃花工业园

金寨南路综合改造一期工程等

4个项目建设。

县区工业园“融资有道”
桃花工业园获准发行8亿元公司债券

1月6日上午，省直机关工委2012年两节期间“走基层送温暖”启动仪式在安徽新华印刷有限公司举

行。省直工委书记张国富，巡视员王志军，时代出版传媒股份有限公司党委副书记、副董事长、总经理、

安徽出版集团党委委员田海明，安徽出版集团党委副书记、纪委书记程春雷等领导出席，并向每位困难

劳模、困难职工发放了棉被、大米、食用油及慰问金。据了解，节前省直工委认真做好困难职工调查摸

底，审核符合帮扶条件的583人，发放慰问金30万元，并向141名劳模发放慰问金近70万元，确保困难职

工能过一个祥和愉快的春节。 倪路 文/图

合肥政协十二届五次会议今开幕

星报讯（星级记者 桑红青）

“孩子放学太早了，我和爱人都在

上班，希望学校能延迟放学时

间。”…… 连日来，本报“两会民

意箱”已收到近百条热心读者的

意见和建议。今日，合肥市政协

十二届五次会议开幕，“两会”大

幕正式开启。从今天起，本报记

者将把收到两会意见和建议陆续

带至“两会”。

本报“两会民意箱”自1月5

日开通后，热心读者积极参与，四

天已征集到近百条意见和建议。

如果您还有好的意见和建议，欢

迎您继续拨打本报“两会热线”

（0551-5223765）告诉我们。或通

过本报官方微博（http://weibo.

com/scxb）参与“两会话题”评论，

网友们可以将最关心的民生话题

编发微博并＠市场星报，您的“微

提案”、“微建议”就有可能被带上

“两会”。

“两会民意箱”收集近百条“民意”，“民生”仍是焦点

今起，记者为您捎话到“两会”

星报讯（记者 李皖婷） 记者

昨天从陕西省质量技术监督局官方

网站上了解到，在该省近期对部分

产品进行的产品质量监督抽查中，

“苏泊尔”赫然位列“不合格”榜单。

抽检中，标称“浙江苏泊尔股份有限

公司”生产的两批次“苏泊尔”电饭

锅（型号分别为CFXB16YA3P-36

和 CFXB30YA4A-50）和标称“浙

江绍兴苏泊尔生活电器有限公司”

生 产 的 生 产 日 期（ 代 号 ）

2011-2335-1#、型号C21-SDHC10的

“苏泊尔”电磁灶不合格。

记者随后在淘宝网上发现，

被检出不合格的型号CFXB16YA3P-

36 的“苏泊尔”电饭锅为多家网

店“热销款”。一位网店卖家告诉

记者，这款苏泊尔“迪士尼”系列

的迷你电饭锅在消费者中的口碑

很好，买的人也很多。

昨天下午，记者联系了苏泊

尔官方客服。客服接线人员告诉

记者，他们目前尚未接到有关苏

泊尔电饭锅和电磁灶不合格的通

知，故暂时不会采取召回、下架等

措施。

电饭锅、电磁灶抽检不合格

“苏泊尔”不合格品网上热销

星报讯（记者 张健） “十二

五”末合肥人将全都能喝上安全

饮用水；“母亲河”南淝河堤顶垃

圾已经清除过半……昨日，记者

走访合肥水利设施，了解合肥未

来将如何做好“水文章”。

合肥市水务局办公室主任

孙皑介绍，2011 年，合肥市解决

了 30.2 万农村人口和学校师生

的饮水安全问题，到“十二五”

末，合肥全市将实现安全用水

全覆盖。

合肥“水”平更上一层楼
“十二五”末实现安全饮水全覆盖

星报讯（翟滟雯 记者 刘欢）

为帮业主取回落在家中的钥匙，

保安小亮学会从顶层入室。辞职

后，小亮竟凭借这身本领入室行

窃。得手后，因找不到买家销赃，

小亮将价值数万元的钻石首饰丢

弃。近日，小亮因涉嫌盗窃罪，被

移送合肥市包河区检察院审查起

诉。检察官提醒，高层住户也要

注意防盗，外出时要锁好门窗。

2010年9月3日中午12时许，

17岁的小亮从打工的酒店下班后，

发现自己囊中羞涩，就想到曾在某

高层小区做保安时的经历：为帮

业主取回落在家中的钥匙，自己

从高层楼顶平台爬入业主家中拿

出钥匙。此时，小亮萌生了用该办

法入户盗窃的念头。当天13时许，

小亮来到潜山北路某高层小区，乘

电梯到达某栋楼楼顶。见一户人

家窗户没关，小亮脚踩管道，手扶

墙面爬进屋内。一番寻觅后，小

亮将手机、黄金、铂金、镶钻饰物

等贵重物品盗走。除手机留着自

用外，小亮想“尽快”将其余赃物

“出手”。但除了两件金饰品以

3000元的价格“销赃外”，可其他

物品都无法及时找到买家。

为免“夜长梦多”，小亮竟把

价值数万元的铂金、黄金、钻石饰

品等物品，统统丢进南七附近的

垃圾桶，以至赃物无法追回。

2011年 11月 28日，小亮在酒店上

班时被警方抓获。近日，小亮因

涉嫌盗窃罪被移送包河区检察院

审查起诉。（文中人物均为化名）

“蜘蛛侠”楼顶入室盗窃
检察官提醒，高层住户莫“高枕无忧”
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